

Toda clase de correspondencia, lo mismo literaria que administrativa, se dirigirá a nombre del Director o Administrador, a la calle de la Rúa, núm. 25, imprenta y librería de Núñez. — Teléfono n.º 37. — No se devuelven los originales.

El Adelanto

DIARIO DE SALAMANCA

En Salamanca, un trimestre... 3'75 pts.
Fuera de la capital, un trimestre... 4'50 id.
Anuncios y otros insertos, precios por tarifa.
Todos los pagos anticipados.
Talleres: Ramos del Manzano, 42. — Teléfono n.º 67.

Número atrasado diez cts.

Año XXV - Núm. 7.792.

Martes 9 de Noviembre de 1909

Almacén de paños

de **Junquera Hermanos**
Plaza del Mercado, 68 y 70-Salamanca
En este nuevo establecimiento, dedicado a la venta por mayor y menor en el ramo de pañería, encontrará el público considerables ventajas en precios y calidades.

RICARDO NIÑO

DE TISTA
Ex-ayudante del doctor Highands.
Plaza de la Libertad, número 10-Salamanca.
EL ANGEL DE LA GUARDA
Colegio de segunda enseñanza incorporado al Instituto general y técnico de esta capital.
SAN PABLO, 78 - SALAMANCA
Director: **DON SANTIAGO RIESCO CACERES**
Abogado y Licenciado en Filosofía y Letras.
Este Centro es el único en el cual los alumnos dan diariamente sus clases, explicadas por profesores titulados que forman parte de los Tribunales de examen, estando para ello autorizados por disposiciones vigentes en Instrucción pública. Los alumnos de este Colegio harán una vida puramente colectiva, no saliendo al no van acompañados del Director, profesor o inspector, evitando así el que acendan a ciertos sitios donde puede perjudicarse su educación. Se admiten internos, medio-pensionistas y externos. Además, este Colegio ha acordado establecer, desde el 15 de Octubre próximo, una escuela nocturna de Comercio, en la que se explicarán las asignaturas de Gramática castellana, Francés, Aritmética y Teoría de libros.

Viuda de Archanco y Hermanos

ZARAGOZA
Construcciones de hierro y madera.-Primera casa especialista de la Península en molinería.
Fábricas automáticas por cilindros. Molinos rurales. Máquinas diversas para la limpia, trituración y cernido. Transmisiones, motores hidráulicos y térmicos. Desde el más pequeño útil a la gran fábrica moderna. Depósito de piedras «La Ferté» y «Dordona», picos, chapas. Amasadoras, cilindros amacadores, etc. Proyectos, planos y presupuestos gratis. Dirigirse al representante en la región, DON JOSE VAQUERO GARCIA, Isla de la Rúa, número 2, tienda de curtidos.

ABRIGOS PARA NIÑOS

Las más altas novedades en piel de seda Carakul-Tejidos Alpes
DESDE DIEZ PESETAS
PRECIO FIJO
Plaza Mayor, 16-CASTO MULAS-Salamanca.
Primera casa en confecciones blancas para señora, caballero y niños
EL PAR ISO
Comercio de paños y novedades del reino y extranjeros
NICOLAS ALBERTOS
Calle de la Rúa, número 25 Salamanca.
Ya sabe el público que al comprar en esta casa tiene siempre ventajas, no sólo en los precios y en la calidad de los géneros, sino también en los gustos elegantes, porque compra directamente en las fábricas que producen lo mejor. En géneros para abrigos de señora, los hay preciosos, pudiendo ofrecer este año el mejor modelo en impermeables ingleses, tan necesarios hoy para todas las clases sociales.

Imprenta y Librería de Francisco Núñez.

Novedades en toda clase de trabajos de tipografía.—Grandes surtidos en tarjetas postales, de visita, carnets, menús, etcétera.—Escuelas de funeral y recordatorios de todas clases y precios.—Cartas, sobres y facturas comerciales, en inmenso surtido.—Modelación completa para Ayuntamientos, Juzgados municipales y métricos, y todo lo concerniente al ramo de tipografía.—Prontitud, elegancia y economía.

Ramón Acedo.

Médico especialista de enfermedades secretas y de las vías urinarias.
Consulta de DOCE a DOS y de CINCO a OCHO.
Calle del Jesús, núm. 7, Salamanca h 15 F.

Aviso importantísimo.

Esta casa ofrece a su numerosa clientela las grandes novedades en calzados finos y elegantes de temporada.
Tipos anglo-americanos. Bluchés, en señora, caballero y niño de más moderno.
Precios sin competencia.
Escalera de Pinto, 1 y 3.
LA REVOLTOSA (Zapatería).

J. LEÓN ARIAS

CIRUJANO-DENTISTA
Calle de Toro, número 2, hoy Doctor Riesco (entrada junto al arco de la plaza Mayor)
La más alta creación en corsés, adaptados a la última moda, ha recibido la casa.
NIÑO
Son rectos y desahogados por delante, hacen una línea completamente lina de atrás, reducen las caderas y consiguen dar sin molestia alguna, el perfil largo, esbelta y joven que buscan todas las señoras elegantes.
46, Plaza Mayor, 46.
Imprenta y Librería de Núñez
Rúa, 25 y Ramos del Manzano, 42 Salamanca.
Novedades en toda clase de trabajos de tipografía.—Grandes surtidos en tarjetas postales, carnets, menús. Inmenso surtido en objetos de escritorio, etc., etc.

LUDENA

Cirujano dentista.
Plaza Mayor, 15, principal

Don Manuel Peralta Mulas

Exjefe de la Sección de Cuentas y Agente de Negocios
ha fallecido el lunes 8 de noviembre de 1909
a los sesenta y un años de edad después de haber recibido los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica.
D. E. P.

Su desconsolada esposa, doña Cristina López Barrado; hija, doña María del Carmen; hermana, doña Manuela; hermanas políticas, primas, sobrinos, demás parientes y testamentarios,
Suplican a sus numerosos amigos que por olvido involuntario no hubieren recibido esquela, se sirvan encomendar su alma a Dios y asistir a la conducción del cadáver y funeral, por cuyos actos de caridad les vivirán agradecidos.

Conducción del cadáver: Hoy martes, 9, a las tres y media de la tarde.
Casa mortuoria: San Pablo, 66.
Funeral: El miércoles, 10, a las diez de la mañana.
Iglesia parroquial: San Pablo (Santísima Trinidad).
(El duelo se despidió en la Puerta de San Bernardo e iglesia respectivamente).

Los diarios locales

Ayer tarde se reunieron, para ocuparse de las próximas elecciones municipales, los directores de los periódicos diarios salmantinos, y, después de cambiar impresiones, tomaron el acuerdo siguiente: «Reunidos los directores de los diarios locales para tratar de la próxima campaña electoral, acordaron perseverar en su pensamiento de una candidatura de solidaridad salmantina, y a este fin, gestionar con las agrupaciones que inician otra clase de candidaturas, que se unan en favor de este pensamiento generoso.» La candidatura de solidaridad salmantina, que recaba la opinión como salvadora, cuenta, pues, con el apoyo de toda la prensa local diaria, y de esperar es que los proyectos que a todos animan se traduzcan en una candidatura en la que tengan la representación debida a todas las fuerzas que aquí luchan y se preocupan del mejoramiento de este pueblo.

Una candidatura.
Convocada por el diputado a Cortes don Juan Lamamié de Clairac, se celebró en su casa, el domingo por la tarde, una reunión electoral. Asistieron a ella los señores siguientes: Don Juan Lamamié de Clairac, don Juan Sánchez del Campo, don Nicasto Sánchez Mata, don Luis Guervós Núñez, don Ricardo González Martín, don Fernando Hurtado de Mendoza, don Manuel Pérez Criado, don Santiago Sebastián Martínez, don Indalecio Cuesta Martín, don Alfredo Alonso García, don José Sánchez Sevillano, don Jesús Fernández del Campo, don Juan Montero Sánchez, don Miguel Iscar Peyra, don Salvador Cuesta Martín, don Francisco de la Concha, don Sabino Méndez Seijas, don José Miguel Motta, don Florencio Marcos Martín, don Angel Vázquez de Parga, don Lorenzo Niño, don José María Clairac, don José Acedo Bernardo, don Juan García, don Miguel García Piedra, don José García, don José Sánchez Gallego, don Manuel Méndez, don Mariano Sáez.

Los acuerdos tomados en la reunión, en la que se concertó la candidatura que nuestros lectores verán más adelante, se exteriorizan en el siguiente manifiesto que firman los señores que a aquella asistieron.

He aquí el manifiesto electoral: «Ajenos a todo propósito político, movidos tan sólo por el vehemente deseo de procurar los mayores beneficios morales y materiales para nuestra querida ciudad, y haciendo donos eco del general clamor, que pide vayan al Concejo personas dispuestas a anteponer a cualquiera otra mira la recta administración de los intereses del pueblo, hemos formado la siguiente candidatura, cuyos nombres son garantía bastante para conseguir aquellos fines, y en tal sentido rogamos a usted se digne prestarle su voto e influencia.

Salamanca, 7 Noviembre de 1909.
Candidatura.
Primer distrito: Don Miguel Iscar Peyra.

Segundo distrito: Don Alfredo Alonso García y don Angel Vázquez de Parga.
Tercer distrito: Don Luis Guervós Núñez.
Cuarto distrito: Don Miguel Rodríguez Brusí y don Manuel Pérez Criado.
Quinto distrito: Don Antonio González Sánchez y don Avelino García Sanz.

Aunque los firmantes de tal manifiesto declaren que son ajenos a todo propósito político y aunque los nombres que figuran en la candidatura anterior merezcan todos los respetos, es de justicia consignar, y nosotros lo hacemos, que en la reunión celebrada en casa del señor Clairac sólo estuvieron representadas las extremas derechas políticas, y que entre los candidatos, habiendo muchos que ostentan matiz político, no hay uno sólo que pertenezca a los partidos liberales.

Ocurrió otro tanto con los congresados, y tal omisión quita a la candidatura proclamada el matiz de salmantina para convertirla en genuinamente política, digan y piensen lo que quieran sus inspiradores.

«Si éstos quieren de veras huir de cuanto signifique carácter político en la constitución del futuro Concejo, convendrán en que no han de lograrlo en la forma en que han comenzado.

Porque una cosa es prescindir de la política, y otra dar de lado a la del adversario.

Madrid al día.

(IMPRESIONES)
Nuestros amigos los franceses son, hasta cuando beben unas copitas, de lo más generoso y campechano, que hay en el mundo.
Ahí está para confirmarlo el distinguido beodo monsieur Echanle, a quien picó la tarantula en la Carrera de San Jerónimo, dándole por derramar su dinero en beneficio de los españoles.
Y por haberles abierto cuenta corriente, le llamamos «borracho escandaloso», que es dolor, y los del orden le llevaron a la Comisaría, donde se expende el amonico gratis.
Tirar el dinero en España, ya es un colmo, y no señal de borrachera sino signo evidente de locura. Decía un amigo mío, una celebridad por sus muchos talentos y su carácter integérrimo, que no había conocido sino a un loco y éste era un hombre como monsieur Echanle, pero en mayor escala.
No se comprende que un español, estando en su sano juicio, desprecie y arroje en la mitad de la calle esa varita de virtudes tan preciosa por cuya eficacia se adquiere todo lo más apetecible: salud, honor, placer, consideraciones sociales, fama y poderío. Un hombre sin dinero es un apestado, más temible y peligroso que un ladrón, y todos huyen de él, aunque esté cargado de virtudes, pues también las virtudes son una carga y de las más enojosas. Preferible es a esta malaventura ser asno cargado de reliquias y, por esto mismo, objeto de reverencias.
Aún menos mal si a nuestro monsieur Echanle le hubiese ocurrido aliviar de su tesoro en un barrio apartado y misero de los muchos

final de su carrera como uno de los mejores.
Ya en posesión de su título, ha prestado sus servicios como ingeniero durante diez y ocho años en una de las mayores fabricas del Norte de Portugal, encargado de los trabajos especiales de construcciones metálicas de caminos de hierro, como puentes, coches de mercancías, etc., que se hicieron para la Compañía Real Portuguesa y los caminos de hierro de Miño Duero, del Estado.
Dámole nuestra bienvenida.

QUISICOSAS

El timo del portugués muy de actualidad ahora, con sencillez seductora. Te han dado a un charro. ¡Tú ves! Mas no me da desazonas este robo singular. Charro y se deja timar... Tendrá el hombre sus razones.

... Del sarampión electoral, ni altos ni bajos se han de librar. Los de la «Nifia» los de Clairac, los que gobiernan, los que andan ya sueltos por sola su voluntad, todos persiguen el ideal de ser ediles de la ciudad. Qué tendrá el cargo, Dios, qué tendrá que desalados, tras él se van? Será por miedo, por vanidad, por tontería, por figurar, por darse «pisto» de autoridad ó por ser algo quien no fué «era»? Ya que el «era» municipal está que el pobre no puede más, un nuevo impuesto deben crear, (pero que sea de un dineral) sobre el quitado que estando en paz deja la calma del dulce hogar, por la poltrona de concejal, y no hace luego na, na, na, na.

... En las varias listas de elecciones próximas, véanse muchos nombres y hay pocas personas.

... Tengo tres candidatos puestos al humo. Y con la vista todos a los consumos.

Sucesos provinciales

Un incendio.

La benemérita del puesto de Lumbrales da cuenta de un incendio producido en la casa que allí posee el vecino de Salamanca don Eustaquio Alfaro Torres.
Dada la voz de alarma, las autoridades y el vecindario se apresuraron a acudir al lugar del siniestro, trabajando todos con ardor hasta conseguir su extinción.
«Esto lo consiguieron al cabo de tres horas.
El incendio se produjo porque la reintera arrojó un poco de rescoldo inmediato a un montón de leña, al que saltó una chispa.
No ha habido, afortunadamente, que lamentar desgracias personales.
Las pérdidas se calculan en 2 000 pesetas.

Un robo.

La Guardia civil de servicio en Cantalapedra da cuenta de haberse cometido un robo de trigo en la estación ferroviaria de la Carolina, en la noche del 5 del actual.
Como las gestiones practicadas en los primeros momentos en el pueblo no han dado resultado satisfactorio, la Guardia civil ha salido para el pueblo de Vallesa, de la provincia de Zamora, a continuar sus pesquisas, a fin de descubrir a los autores del robo.

De los Juegos florales

Ayer tarde celebró sesión la Comisión organizadora de los Juegos florales, quedando aprobadas todas las cuentas.
De ellas resulta un superávit, contando algunas partidas a cobrar.
Este dinero se remitirá a la subscripción nacional a favor de las víctimas de la campaña.
Así termina la empresa que tan alto ha puesto el nombre de Salamanca.

NOTICIAS

Según hemos oído, nuestro distinguido amigo don Miguel Rodríguez Vega...

Se anuncian vacantes las plazas de secretario y suplente del Juzgado municipal de Amedilla.

La Compañía Arrendataria de Tabacos, anuncia la venta por seis años de los envases vacíos sobrantes en los almacenes de las representaciones y administraciones subalternas...

CLINICA DE LOS OJOS

Dr. D. Luis Alonso Nieto. Horas de consulta: de ONCE a UNA. Plaza de la Libertad, 9.

El director de la hoja semanal que con el título de El Granito se publica en esta ciudad...

El Adelanto, al dar cuenta del acto, también hace constar que si en esta ciudad que siempre respondió a cuanto significaba algo beneficioso para la degracia...

Pastor y Moreno, cumplen como buenos, y Benito, como mejor. Ha de ser esta obra de la que vea el público selecto con gusto y sin fatiga.

Anguro con estas precedentes líneas un éxito al señor Vega y el felicitador por el acierto de estrenar su bonita producción a primera hora.

Es un acierto. Los trasnochadores prefieren el género de cierto colorido, y la gente de primera hora gusta de las obras con tonalidades sordas y canciones de bien de definición honestidad.

Lo repetimos, es un acierto. Funciones para hoy: A las seis y media, Juan Miguel (estreno).

A las siete y media, Ninfa y sus ros.

A las diez, Aza, azucarillos y aguardiente y Ruido de campanas.

Salón Variedades. Tres días y tres éxitos han sido los que ha actuado y conseguido el artista Bella Mallorquinita...

Hoy, como se ha anunciado con programas, debutará la artista reina del Garrocin y la Farruca, Bella Dora.

Es de esperar dos éxitos, uno para la Dora y otro para la taquilla.

Además se exhibirán muy bonitas cintas.

EL DIA EN LA AUDIENCIA

Bien adquirida.

La noche del 24 de Marzo último, persona o personas que no han sido habidas, penetraron en la fábrica que en la ciudad de Béjar tienen los hijos de don Francisco Gómez Rodolfo...

Haciendo pesquisas en busca del autor o autores, se practicó un reconocimiento en la casa de la vecina de Béjar, Jerónima Jiménez Marcos, y en ella ocupó la Guardia civil una porción de mercancía de aquella clase.

Llevada al Juzgado, se confrontó con la que aún les quedaba a los señores hijos de Gómez Rodolfo, y los peritos que efectuaron tal operación, afirman que las dos eran de igual clase y calidad.

Compareció la Jerónima ante la judicial presencia y manifestó que la lana que se le había ocupado procedía de una compra que hizo su marido en el Barco de Avila a persona que citó, y así se comprobó después.

En el Juzgado del Barco, informaron también peritos, y con vista de la muestra de lana remitida por el de Béjar, dijeron que era igual a la que poseía y vendía la persona citada por la Jerónima.

No obstante, cuanto dejamos expuesto, el Juzgado, creyendo a que la encubridora de un delito de robo, por suponer que la lana la había comprado con conocimiento de su ilegítima procedencia, decretó su procesamiento, y más tarde, el fiscal formuló contra ella la acusación en igual sentido.

Practicadas ayer las pruebas en el juicio, el abogado fiscal señor Olalde, convenido en vista de su resultado de que la Jerónima, la lana que poseía y le fue ocupada, era bien adquirida, retiró la acusación que en contra de la misma sostenía.

Nadie se prestó a mantenerla, y en su vista la Sala dictó auto de ser bresimiento libre, declarando de oficio las costas.

La resolución de este asunto confirmó las pretensiones del letrado señor Jiménez, defensor de la acusada.

Señalamiento. Mañana se verá en la misma sección, y también ante el Jurado, la que se sigue por robo contra Daniel Becerro Martín.

Es ponente, el señor Porta; abogado, el señor Marcos Martín, y procurador, el señor Manco.

El Licenciado Salvador.

CONFERENCIAS TELEGRAFICAS

(Abono telegráfico diario de El Adelanto)

DEL DIA

La campaña de Melilla.

El Rey don Manuel, en Madrid. El nuevo alcalde de Salamanca.

De la campaña.

Telegrama oficial. El telegrama oficial enviado desde Melilla por el general en jefe del ejército de operaciones, dice que ayer visitó las posiciones de Hidum...

Una confidencia. Según confidencia recibida por general Marina, parece ser que los rifenios tratan de reunirse con el objeto de determinar la conducta que han de seguir en vista de que nuestras tropas continúan ocupando las posiciones más importantes.

Un reconocimiento. El teniente coronel de Estado Mayor señor Fernández Llanos, acompañado del capitán de artillería señor Geyenois y del ingenieros señor Llavé, practicaron ayer un reconocimiento en el camino de Hidum, por el valle del Rio de Oro...

En honor del rey de Portugal. A las ocho y media de anoche verificó en palacio un banquete de gala de cien cubiertos, en honor del egregio personaje el Rey don Manuel, de Portugal.

Aspecto del salón. Los brindis. El aspecto que el salón presentaba era sencillamente encantador. La variedad de uniformes y la profusión de luces, unido a la riqueza desplegada en el servicio, constituían un admirable conjunto.

Sin novedad. No se anuncian más operaciones. Período de pacificación. Los telegramas particulares de Melilla dicen que en todas nuestras posiciones no ocurrió ayer novedad alguna.

Al mismo tiempo añaden que no se anuncian nuevas operaciones y que los telegramas relacionados con las últimamente verificadas van perdiendo en interés por haberse entrado en el periodo de pacificación en el que jugará principal papel la diplomacia.

Nuestras tropas se dedican a fortificar sus posiciones, siendo también reducidas las fuerzas encargadas de guarnecer aquéllas. Con gran actividad se hace el tendido de la vía férrea hasta Nador, y también habrá necesidad de construirse casas para familias y militares.

Los comisionados marroquíes. Los enviados del Sultán esperan hasta el próximo jueves las instrucciones para negociar con la jarka rifeña.

Esta está mermaidísima. Muchos se disgregan de ella, sabiendo además que la jarka sufre numerosas defunciones de enfermos y de heridos.

En la legación portuguesa. Después de verificar otro banquete de gala en la legación portuguesa, en honor de don Manuel.

Programa alterado. Se sabe de una manera cierta, que ha sido alterado el programa de festejos publicado por los periódicos en honor del ilustre huésped.

Condecoraciones concedidas. Don Alfonso ha concedido al ministro de negocios de Portugal y al secretario del Rey don Manuel, la gran Cruz de Carlos III.

Iluminaciones. Con motivo de la llegada del Rey de Portugal, los edificios oficiales ostentan colgaduras y luces, caprichosas iluminaciones, algunas de las cuales exhiben dedicatorias al egregio personaje.

Se ignora el programa de hoy. Siguiendo a un maestro. Desde Valencia telegrafían dando cuenta de un caso curiosísimo que está sirviendo de tema a todas las conversaciones.

El celebrado maestro Lasalle, marchóse ayer de Valencia. La aplaudida tiple Adriana Carreras, que al parecer está enamorada perdidamente del maestro, ha tomado el tren también siguiéndole, pero llevándose además a su hermana.

La madre de la tiple, en cuanto notó la falta de su hija, denunció al Juzgado la fuga de todo el personal femenino de su familia, siguiendo al maestro Lasalle.

Es posible que la denuncia no haya surtido efecto, pues seguramente habrán ya los expedicionarios traspasado la frontera.

La madre lamenta su falta de precauciones. Como antes digo, la fuga de Adriana Carreras está siendo la comidilla del día, comentándose, además, que no se contentase con marchar sola, sino llevando también su hermana.

Toma de posesión. Dicen de Sevilla que han tomado posesión de sus respectivos cargos, el gobernador y alcalde, respectivamente, de aquella población, para los que recientemente han sido nombrados.

Diputado que deserta. Un nuevo telegrama recibido de Sevilla afirma que el diputado sevillano don Hilario Camino, ha escrito una atenta carta al expresidente del Consejo y jefe del partido conservador señor Maura, manifestándole su determinación de separarse del partido.

Costurera en blanco y color. Precios económicos. Heliodora 8 suilo, Carce Nueva 8.

Se vende la casa número 3 de la calle del Lucero, con grandes paneras, pozo y jardín. Del precio y condiciones, se formará José Pastor, plaza del Mercado, número 10.

Se vende una casa en muy buenas condiciones en sitio céntrico de esta población. Informarán Zamora 28.

Se vende la casa número 3 de la calle del Lucero, con grandes paneras, pozo y jardín. Del precio y condiciones, se formará José Pastor, plaza del Mercado, número 10.

Costurera en blanco y color. Precios económicos. Heliodora 8 suilo, Carce Nueva 8.

Se vende la casa número 3 de la calle del Lucero, con grandes paneras, pozo y jardín. Del precio y condiciones, se formará José Pastor, plaza del Mercado, número 10.

Se vende una casa en muy buenas condiciones en sitio céntrico de esta población. Informarán Zamora 28.

Se vende la casa número 3 de la calle del Lucero, con grandes paneras, pozo y jardín. Del precio y condiciones, se formará José Pastor, plaza del Mercado, número 10.

Se vende una casa en muy buenas condiciones en sitio céntrico de esta población. Informarán Zamora 28.

Se vende la casa número 3 de la calle del Lucero, con grandes paneras, pozo y jardín. Del precio y condiciones, se formará José Pastor, plaza del Mercado, número 10.

Se vende una casa en muy buenas condiciones en sitio céntrico de esta población. Informarán Zamora 28.

Se vende la casa número 3 de la calle del Lucero, con grandes paneras, pozo y jardín. Del precio y condiciones, se formará José Pastor, plaza del Mercado, número 10.

Se vende una casa en muy buenas condiciones en sitio céntrico de esta población. Informarán Zamora 28.

Se vende la casa número 3 de la calle del Lucero, con grandes paneras, pozo y jardín. Del precio y condiciones, se formará José Pastor, plaza del Mercado, número 10.

Se vende una casa en muy buenas condiciones en sitio céntrico de esta población. Informarán Zamora 28.

Se vende la casa número 3 de la calle del Lucero, con grandes paneras, pozo y jardín. Del precio y condiciones, se formará José Pastor, plaza del Mercado, número 10.

Se vende una casa en muy buenas condiciones en sitio céntrico de esta población. Informarán Zamora 28.

Se vende la casa número 3 de la calle del Lucero, con grandes paneras, pozo y jardín. Del precio y condiciones, se formará José Pastor, plaza del Mercado, número 10.

Se vende una casa en muy buenas condiciones en sitio céntrico de esta población. Informarán Zamora 28.

Se vende la casa número 3 de la calle del Lucero, con grandes paneras, pozo y jardín. Del precio y condiciones, se formará José Pastor, plaza del Mercado, número 10.

Se vende una casa en muy buenas condiciones en sitio céntrico de esta población. Informarán Zamora 28.

Consulta médico-quirúrgica y especial de partos y enfermedades de la mujer del Doctor Celestino M. de Argenta. Inspector provincial de Sanidad. Avenida de Mirat, hotel n.º 8, entresuelo. HORAS DE CONSULTA de ocho a diez de la mañana y de una a seis de la tarde.

Se necesita ama de cría para su casa. En la calle de Numancia, número 1, informarán. Clínica especial de enfermedades de la vista. Cayo Alvarado y Eusebio Camazón, (oculistas). Espoz y Mina, 8. Salamanca. Horas de consulta: Mañana, de ONCE a UNA. tarde de TRES a CINCO.

Se arrienda en inmejorables condiciones, el usar to de la Rasa, en el término municipal de Sanchón de la Agrada, con cabida para 800 cabezas de ovjas. Para enterarse, en Sanchón, con el número 6-1.

Se arrienda la dehesa de Nariños, término de Anaya de Alba. Para tratar, con Alvaro Villalagán, en Alba de Tormes. 12-1.

Arriendo de pastos. Se arriendan para mil o más de ganado lanar, en Cortos de la Sierra, término municipal de Naharros de Matagorda. En el mismo, el mozo tarazá dará razón. 6-1.

Se venden a voluntad de su dueño el Mercado particular del Arge, 1 casa hotel contigua y todas las definitas, como son: cocheras, corrales, cuadras, alambres y viviendas, etc. Para informarse, en las oficinas del mismo, Avenida de Cazals, números 7 y 9. 6-1.

Se vende una casa en muy buenas condiciones en sitio céntrico de esta población. Informarán Zamora 28. 8-4.

Se vende la casa número 3 de la calle del Lucero, con grandes paneras, pozo y jardín. Del precio y condiciones, se formará José Pastor, plaza del Mercado, número 10.

Se vende una casa en muy buenas condiciones en sitio céntrico de esta población. Informarán Zamora 28. 6-5.

ESTÓMAGO É INTESTINOS. SAIZ de CARLOS. (STOMALIX). han recobrado la salud con su uso, largos años perdida. Con mucha frecuencia las fermentaciones anormales del estómago producen acedias y vómitos que se corrigen inmediatamente con este medicamento quitándose las náuseas, dolores, ardores epigástricos, aguas de boca, tendencia al vómito, la digestión se normaliza, el enfermo come más, digiere mejor y se nutre, aumentando de peso si estaba enflaquecido. De venta en las principales farmacias del mundo y Serrano, 30, MADRID. Se remita por correo foliado a quien lo pida.

LEED! Todo el mundo lo sabe. Nadie en Salamanca lo ignora. Verdad es que nada encarece tanto una cosa como la bondad de la misma. De aquí, no hacer constar testimonios lisonjeros que, por otra parte, pudieran parecer exagerados. Los muebles de Higinio Gómez se recomieñdan en los otros. - San Pablo, 33 -

Berlina. Se vende un elegante berlina Clarens, seminueva. Informarán en la librería de Núñez, Rúa, 26.

ESTÓMAGO É HIGADO. AGUA DE VILAJUIGA. BICARBONATADA SÓDICA-LÍTICA.—LA MAS RICA EN LITINA. Recomendada por los más eminentes médicos es in sustituble en todas las manifestaciones artríticas, diabetes, mal de piedra, cólicos nefríticos y hepáticos, reumatismo crónico, agotamiento, debilidad, convalescencias penosas, afecciones nerviosas, neurastenia, gota y muy especialmente en las enfermedades del estómago, hígado y riñones. Es deliciosa para la mesa y muy superior a las extranjeras de Vichy y otras similares. Precio: UNA pta. botella.—Sin casco, 90 cts. De venta: Droguería de Fuentes y Farmacia de J. O. de Urbina, S. Primo, R. Hoyos y principales.

SALAMANCA. Nueva colección en postales en brillo y colores, se ha puesto a la venta en la elegante librería de CUESTA, Rúa, 9, al precio increíble de 10 céntimos postal.

Gran Comercio del Precio Fijo. Plaza Mayor, 47, Salamanca. Inmenso surtido en toda clase de tejidos de seda, lana, hilo y algodón nacionales y extranjeros. Pañería, mantas, felpas, rizos, astracanes y mantonería. Artículos de punto, bisutería, perfumería, paraguas, corbatas, acordeones. Armas y efectos de caza, artículos de viaje.

Camisería y sastrería. Trajes a la medida de 30 pts. en adelante.

Emulsión SCOTT. es considerada, con justicia por los srs. médicos como la Emulsión modelo; modelo porque cura. Pidiendo la de SCOTT, rehusad cualquier otra, de lo contrario no lograreis la curación que buscáis. En que se diferencia la Emulsión SCOTT legítima de todos sus imitaciones? En la legítima su acción curativa se halla dentro, en las imitaciones fuera. Ved que sea esta la marca que se vaya en la envoltura. Una muestra gratis le sera enviada por D. Carlos Mares, Calle de Valencia 333, Barcelona si cambio de 75 cts. en sellos para el franco.

